
Rio, 02 de abril de 2018 às 14:00 horas

Primeira Reunião da Comissão Deliberativa do Programa de Pós-graduação em 
Química Biológica eleita em 03 de maio e homologada no Conselho Deliberativo em 
24 de março de 2018. (Marcos Sorgine coordenador)

Presentes: Profs. Robson Monteiro, Claudio Masuda, Mauro Pavão, Fernando 
Palhano, Wagner Seixas, Andre Gomes, Katia Calp, Clarissa França como 
representante discentes; Tereza Lima secretariando.

Pedidos de banca:

Eduarda Gabrielle Lopes Martins (doutoranda orientada pelo prof. Antonio Galina)
Revisor: Julio Mignaco  (parecer parcial). 
Relator: Robson Monteiro
Banca: Claudio Masuda 
Adriana Regina Todeschini/IBCCFo
Emiliano Horacio Medei/IBCCFo
Suplente externo: Jennifer Lowe/IBCCFo

Melina Garcia Guizzo (doutoranda orientada pelo prof. Pedro Lagerblad)
Revisor: Monica Lomeli  (parecer parcial). 
Relator: Robson Monteiro
Banca: Andrea Cristina Fogaça/USP
Ricardo Nascimento Araujo/UFMG
Claudio Akio Masuda
Suplente externo: Gloria Regina Braz/CT/UFRJ (sugerido troca)

Frederico Luis Lima Rosa (mestrando orientado pelo prof. Leonardo Nogueira)
Co-Orientação: Martha Sorenson
Revisor: Antonio Galina  (parecer parcial). 
Relator: Robson Monteiro
Banca: Wagner Seixas da Silva
Mauro Sola Penna/Fac.Farmácia
Rodrigo Soares Fortunato/IBCCFo
Suplente externo: Heitor de Paula Afonso Neto/Fac. Farmacia

Mariana Garrido de Castro (mestrando orientado pela prof. Andrea Cheble)
Revisor. Robson Monteiro  (parecer parcial). 
Relator. Wagner Seixas
Banca: Marcos Henrique Ferreira Sorgine
Carlos Frederico Leite Fontes
Juliana Reis Cortines/IMPPG
Suplente externo: Iranaia Assunção Miranda/IMPPG

Priscilla Medeiros de Castro (mestrando orientado pela prof. Georgia Atella)
Revisor. Hatisaburo Masuda  (parecer parcial). 
Relator. Andre Gomes
Banca: Rafaela Vieira Bruno/FIOCRUZ
Angela Hampshire de Carvalho Santos Lopes/IMPPG
Gabriela de Oliveira Paiva e Silva
Suplente externo: Isabele da Costa Angelo/UFRRJ



Outros assuntos:

Robson deu uma amostragem do que falta para completar a plataforma sucupira,
que agora depende do coordenador e comissão, pois toda a parte da secretaria já foi
executada com êxito.
Falou sobre o saldo zerado do proex
Passou para a nova comissão como se aprova banca, requisitos que o cepguinho
costuma exigir para aprovar as bancas
Passou assuntos que ficaram pendentes tipo: redução de carga horaria, disciplina
Fundamentos  (profa.  Monica  não  ofereceu  neste  semestre  e  não  vai  mais
coordenar)
Disciplina Didática
A reunião foi encerrada as 15:40 horas


